ミュシャは、花や草木などの植

## 広島支部「歩こう会」秋冬春 下 村 博子(HTV)

加しました。 ろしま美術館」で鑑賞。9名が参 ヴォーの先駆者「ミュシャ展」を「ひ う会」は文字通り、歩いて行ける 範囲での集いを楽しんでいます。 昨年10月4日は、アール・ヌー 最近は貸切バスの料金もアップ 会員の高齢化もあって「歩こ



ひろしま美術館にて

芸術」の美術運動。 ロッパを中心に開花した「新しい から20世紀初頭にかけて、ヨ アール・ヌーヴォーは、 19 世紀

屋は少しゆとりがあり、ガラス窓 楽」で開催しました。15名参加で 大盛況でした。予約しておいた部 忘年会は、12月6日に「かに道

物や、女性(女神)などをモチー やかな優美さに感激です。 ■、アクセサリーなど。幅広く華 商業デザイン、油彩画やお菓子 は、ポスターをはじめ、装飾パネル、 優雅に美しく描いています。作品 フに、しなやかな曲線を駆使して (ビスケットなど)のパッケージ、お

触れた、心安まる一日でした。 振りに芸術鑑賞をして \*美# 染みのバイキング昼食です。 階のダイニング「ルオーレ」で、お馴 後は、隣のリーガロイヤルホテル1 美術館前で集合写真を撮った 久し



ダイニング「ルオーレ」にて



かに道楽 広島にて

にくの雨の中、 11 人の参加でした。 3月29日、広島平和記念公園 今年に入って、 護国神社への初詣 1 月 31 日はあい

す。和モダンな額もかけてあり、 からは明るい陽射しが入ってきま 素敵な和室です。

た飯田さんにお願いし、全員で 味しかったよ!」と薦めていただい 乾杯!」です。 乾杯の発声は、「かに道楽、美

ぷらなど美味しく頂きました。 造りなど)、かにグラタン、かに天 の籠盛り(かに茶碗蒸し、かにの (ゆいか)」をお願いしました。 かに "かに釜めし"のあるコース「結花 かに料理のランチセットは、特に





じ日の開花でしたが・・・。 りも6日遅い25日で、 た。広島市のサクラ開花は去年よ を開催、会員 12 名が参加しまし 元安川河岸で、 恒例の「花見会」 平年と同

うございました。 らの「花見」はそれなりに楽しゅ 常気象かね~」などと会話しなが でも、会員一同めげずに未開の で肩透かしに終わりました。それ 花見は初めてじゃね」「やっぱり異 桜を見てまわりました。「こんな た。けれど、肝心の桜がさっぱり 当日は絶好の「花見日和」でし